EL MINERO DE ALMAGRERA.

REVISTA GENERAL DE MINERIA.

DIRECTOR: D. ANTONIO BERNABE-Y LENTISCO.

PRECIOS DE SUSCRICION. En toda España trimestre 6 rs. Ultramar semestre 24 rs. Extranjero id. 30. Se suscribe en Cuevas en la Administracion à cargo de D. ANTONIO BRAVO PASCUAL,
Plaza de la Constitucion, y fuera remitiendo al mismo el importe en sellos de franqueo por carta certificada.

Se publica los dias
1—8—16 y 24 de cada mes.
Anuncios y comunicados á
precios convencionales.

ADVERTENCIAS.

La interrupcion de la línea ferrea ha impedido llegue con oportunidad la remesa de papel que para la tirada de nuestro periódico se nos remitia de la fábrica, por cuyo motivo no se ha publicado el número correspondiente al dia 1.°.

De esta falta indemnizaremos á nuestros suscritores en este mismo mes

El módico precio de suscricion que hemos señalado á nuestro periódico nos imposivilita girar á cargo de los señores abonados que estan en descubierto.

Rogamos á los que en este caso se encuentran nos remitan sus débitos en sellos de franqueo por carta certificada, para mayor seguridad, en la inteligencia de que si no lo hacen en lo que resta de mes, dejará de remitirseles el periódico en el que publicaremos los nombres de los deudores y cautidades que no hayan satisfecho.

REVISEA

Carbones.—Con motivo de la reduccion del 20 °_{Io} que los dueños de las cuencas carboníferas de Înglaterra, han exigido rebajar á los jornales de los trabajadores, ha sido inminente una gran huelga, que hubiera necesariamente entorpecido por algun tiempo el negocio de carbones, y la industria y el comercio

en general. Por fortuna se ha podido arreglar la cuestion entre los dueños de las minas y los trabajadores, habiendo con este motivo desaparecido aquel temor.

En esta virtud pues, los carbones vienen cotizandose segun clase á los precios siguientes:

Coke condensado 1. 35 chelines. Id. Marley Yll H. 1. 20 id.

Carbon de vapor 17 id.

Id. de llama 14 id. al contado por tonelada y de 1 y medio á 2 chelines de aumento siendo á 90 dias plazo.

Apesar de que dichos precios, son favorables, para los consumidores, hay tendencias de mas baja, no obstante que ha corrido la primera quincena del presente mes, sin iniciarse. Se espera sin embargo que en la presente tenga algun descenso, si la cuestion de la reduccion de fjornales no presenta otro cáriz, por mas que ahora no estamos nunca seguros con el nuevo sistema de las huelgas que están en moda.

FLETES.—Estos que hasta ahora habian estado para estas costas á L. 10-15-0 en vapor y 10-0-0 en vela, han aumentado alguna cosa por la estacion que se aproxima del mal tiempo y por consiguiente los armadores han venido resistiendose á contratar sus buques á dicho límite, tanto mas cuanto que se habian ya contratado reservadamente algunos fletamentos á L. 10-10 para nuestras playas.

Sigue sosteniendose este tipo para veleros y los últimos contratos hechos por vapor son á L. 11-10.

Plomos.—El mercado sigue firme y con tendencia decidida al alza, las últimas operaciones hechas lo han sido á L. 21-7-6; despues otras á 21-15-0-y á última hora se nos asegura, que el límite hoy del mercado inglés para este renglon son L. 22.

De todos modos si es que no lo ha alcanzado, lo alcanzará brevemente, y aun creemos que será mas elevada la subida.

Plomizos.—Escasean y los de Linares han tomado 2 rs., cotizandose hoy á 32 el 50 °lo bordo en Cartagena. Sobre esta subida que no guarda proporcion con la de los plomos por lo exagerada, llamamos la atencion de los fabricantes, pues deben á toda costa evitar por medio de la union decidida entre sí, ser ellos mismos la causa de su propio perjuicio.

EL PAIS DE LOS DIAMANTES.

Hállase situado ese país maravilloso en las fronteras de la colonia inglesa del cabo de Buena Espéranza y de los Estados libres del rio de Orange (!república holandesa) á los 29º de latitud S. y 23 de longitud E. del meridiano de Paris.

No imaginels que hay alli espléndidos paisajes, montañas coronadas de nieve, bosques virgenes. rugientes cascadas. Figuraos estensas llanuras, donde pastan innumerables rebaños de carneros y donde corren libremente bandadas de avestruces. Ni un árbol en todo el espacio que abarca la vista. Nubes de moscas por el dia y ejércitos de pulgas por la noche. 14° bajo cero en invierno y 66° á la sombra en verano (centígrado). Tales son los inconvenientes del pais.

Pero no creais tampoco que carece de majestad y grandeza. No hay en el mundo otro lugar donde las tormentas sean más horrorosas. Una nubecilla aparece en el horizonte. A la media hora la cerrazon es completa. Los relámpagos parten de varios puntos á la vez. Las cataratas del cielo se abren y en pocos minutos las llanuras se tornan en lagos. A menudo las chispas eléctricas chocan en el suelo y vuelven de rechazo á las nubes describiendo zig-zags.